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Resumo:
quero jogar quina : symphonyinn.com, cheio de surpresas e diversão! 
Se você está procurando um lugar para dançar, veio ao local certo! O Brasil é conhecido por 
quero jogar quina vibrante cultura  musical e de dança. Aqui estão algumas sugestões sobre
onde ir a baile no país:
Rio de Janeiro: O rio é  conhecido por suas celebrações do Carnaval, onde você pode assistir e
participar em desfiles ou dança nas ruas. A cidade  também tem muitos clubes que tocam samba
rústico (forró) entre outros ritmo brasileiro; alguns pontos populares incluem o bairro Lapa  – local
no qual se encontra música ao vivo para dançar na rua -- além das praias Copacabana/Ipanema
com festas  improvisadas dancei...
São Paulo: S.Paulo tem uma animada cena de clube, com muitas opções para dançar desde
samba até música eletrônica  e o bairro Vila Madalena da cidade é um ponto quente na vida
noturna em que muitos bares ficam abertos  tarde à noite; alguns pontos populares incluem
Paradisos (clube), onde há músicas ao vivo ou DJs – além do Bar  dos Descartes bar/restaurante
ndia
Salvador: salvador, no nordeste do estado da Bahia é conhecida por quero jogar quina cultura
afro-brasileira e rica herança  musical. A cidade abriga muitos clubes que tocam ritmos africanos
rhythmoses (compasso de música), samba ou outros estilos musicais brasileiros;  alguns pontos
populares incluem o bairro Pelourinho onde você pode encontrar músicas ao vivo nas ruas com
dançando na rua  até Bar Odoyá para tocar a musica viva em DJ'’S!
Mais spots de dança:  
conteúdo:
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O torneio de tênis começará na segunda-feira. Os meteorologistas estão prevendo períodos
chuvoso para partes da semana inicial - embora  a competição seja esperada ter um começo
ensolarado, o que é esperado quero jogar quina breve será uma boa temporada e muito  mais!
A meteorologista Ellie Glaisyer disse que a segunda-feira seria agradável graças ao clima
"principalmente seco", com alturas de cerca 20-22oC.
"Olhando  para a terça-feira, parece que pode haver alguns chuveiros ao redor da tarde.

Profundamente arrepentido por la caída de Sir Ian McKellen

Fui profundamente arrepentido al enterarme del accidente de Sir Ian McKellen, al  caer del
escenario del teatro Noel Coward en Londres el lunes por la noche mientras interpretaba a
Falstaff en Player  Kings. Después de seguirlo por el mundo como su suplente en King Lear en
2007, sé su temor a defraudar  a su audiencia. No importa cuán cansado estuviera o cuán
enfermo se sintiera, Sir Ian siempre estuvo allí. Es de  la vieja escuela de actores que se
enorgullecen de nunca faltar a una actuación. Una especie en extinción.
Solo me perdí  una actuación en mi peregrinaje de 50 años en el escenario. Fue en 1970 y estaba
interpretando a Hotspur en  el Festival de Ludlow, curiosamente en la misma obra en la que Sir
Ian acaba de sufrir su accidente. También  fue durante un gran torneo de fútbol, en mi caso la
Copa del Mundo. La semana comenzó inauspiciosamente cuando Inglaterra,  los campeones
defensores, fue derrotada por Alemania después de llevar una ventaja de 2-0.
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Relacionado: Ian McKellen se espera que se  recupere rápidamente después
de caer del escenario

El director de la obra, recién salido de Cambridge, había decidido prescindir de un  director de
peleas, habiendo gastado todo el presupuesto en el escenario. Si hay una obra en Ludlow que no
necesita  un escenario, es Henry IV Parte 1: Hotspur había vivido en ese mismo castillo. Pero el
diseñador, otro ingenioso universitario,  había producido un monstruoso arreglo de tres
escenarios metálicos separados que ocultaban todas las huellas del castillo detrás de él.  Había
12 bordes desde los que caer, y me las arreglé para hacerlo durante la escena de la pelea en  el
ensayo general.
El príncipe Hal me atacó, paré, giré y me encontré precipitándome fuera del escenario en las
antiguas piedras  debajo.
Debe haber algo sobre esa escena. No solo Sir Ian ha resultado herido en ella, sino que en 1961
ese  gran actor Tony Britton estaba interpretando a Hotspur en el Old Vic en Londres y fue
trasladado al hospital de  St Thomas con una grave lesión en la cabeza después de que el
príncipe Hal desviara mal un golpe a  la cabeza. Llevó la cicatriz en la frente hasta el día de su
muerte.
Mi príncipe Hal me atacó, paré con  mi daga, giré y me encontré precipitándome fuera del
resbaladizo escenario metálico en las piedras antiguas cinco pies debajo. Caí  sobre una roca,
aún sosteniendo mi espada firmemente en mi mano izquierda, y me rompí el brazo. Fui llevado al 
hospital de Shrewsbury como un guerrero herido, mi cabeza descansando en el regazo de mi
muy atractiva Lady Percy, quien  vertió cantidades abundantes de brandy en mi garganta
agradecida.
Cuando llegamos al hospital, la primera cosa que una matrona formidable preguntó  fue si había
bebido alcohol. Cuando respondí afirmativamente — mi aliento lo habría dicho de todos modos —
ordenó que  me fuera durante tres horas hasta que se hubieran desvanecido los efectos.
Mi brazo estaba palpitando dolorosamente y mi fiel Lady  P, todavía en la asistencia, sugirió que
pasáramos el tiempo en un cine. Encontramos uno cercano donde la última película  de James
Bond se estaba reproduciendo. Habíamos apenas tomado asiento cuando el villano retorció el
brazo de Sean Connery. Grité  y el dolor en mi brazo se hizo insoportable. Terminé bebiendo
bitter lemon en el inn convenientemente llamado Falstaff Inn,  antes de que Lady P me entregara
de regreso al hospital, donde fui examinado por un médico muy joven y  muy cansado.
Finalmente me dieron analgésicos, mi brazo fue reseteado y se le colocó enyesado. Actué toda la
carrera con mi  brazo en una faja, agitándolo cuando dije las líneas: "Entonces, todo smarting con
mis heridas siendo frío"
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